

か 考える子  
 が がんばる子  
 や やさしい心の子  
 け 元気な子

学校だより

第7号



# すがわら



令和7年11月  
 愛川町立菅原小学校  
 発行責任者 前盛朋樹  
 電話 046-285-2794

## 連合運動会を終えて

**6年担任**

本番に向けて、リレーのバトンパスや綱引きの綱の引き方を工夫しながら、日々の練習を積み重ねてきました。チームで声をかけ合い、走る順番や力の入れ方を試行錯誤する中で、仲間との絆も深まりました。

当時は晴天に恵まれ、中津小学校の大きな校庭で多くの声援に包まれながら競技を行いました。個人種目の走り幅跳びやハードル走では、練習の成果を発揮して記録を伸ばしたり、悔しさをバネに次の意欲を高めたりする姿が見られました。団体競技の綱引きやリレーでは、全員が力を合わせて全力を出し切り、見事に練習の成果を発揮しました。応援にも自然と熱が入り、仲間を励ます声が校庭中に響き渡りました。中津小との交流種目では、合同グループでクイズ大会やドッジボールを行い、協力しながら楽しく活動することができました。初めて会う友達とも笑顔で言葉を交わし、新しいつながりが生まれました。

閉会式後には、仲良くなった中津小の友達と別れを惜しみながら会場を後にしました。来年度、愛川東中学校でまた再会し、共に成長した姿で笑顔を交わす日が楽しみです。



## 1年生遠足～麻溝公園へ～

1年生は初めての遠足で、麻溝公園に行ってきました。天気は曇りでしたが、元気いっぱい走り回る様子が見られました。ふれあい動物広場では、モルモットや羊などに触れ、「ふわふわしていて気持ちいい！」など、普段できない体験ができて、子どもたちも大満足な様子でした。原っぱでは、ボールや長縄を使ってみんなで仲良く遊んでいました。帰りのバスでは、「また行きたいな！」と言っている子どもも多く、楽しい遠足になりました。



## 2年生遠足～ズーラシアへ～

遠足のめあては

「どうぶつ園の生きものをたくさん見てこよう」

「ルールをまもってなかよくすごそう」

子どもたちは、オカピやキリンなどの動物を見たり、お弁当をみんなで食べたりして仲良く過ごすことができました。動物を見た時は、「かわいい！」などの声があがりました。

あいにくの雨で残念でしたが、お天気に関係なく楽しむことができました。



## 3年生遠足～小田原方面へ～

10月17日に「生命の星・地球博物館」と「小田原城」「NINJA館」に行きました。

博物館では、地球の誕生・昆虫・動物・恐竜など約1万点の展示物を見るることができました。クイズに挑戦しながら好奇心旺盛に見学する姿が沢山見られました。



小田原城では、実物の刀や鎧を見て、「すごおい！」「初めて見た！」などの声が上がりました。天気にも恵まれ、最上階からの景色は絶景でした。



NINJA館では、壁のぼり体験やバーチャル手裏剣投げなど体を動かして楽しめるコーナーがたくさんあり、あっという間に時間が経ってしまうほど熱中して遊んでいました。

今回の遠足では、気持ちのよいあいさつが沢山聞こえできました。今後の学校生活でも、元気いっぱい自分からあいさつのできる3年生でいてほしいと思います。

## 4年生遠足～横浜方面へ～

10月9日に「はまぎん子ども宇宙科学館」と「カップヌードルミュージアム」に行きました。科学館では、宇宙や科学について体験を通して学ぶことができました。ミュージアムでは、カップヌードルを作りました。デザインを考えたり、具や味を考えたりして、世界にたった一つのMyカップヌードルを作りました！みんなが作ったカップヌードルの味はどうだったかな？



## 12月の主な予定

12月 1日(月)	給食費引き落とし(11月分)	委員会
3日(水)	スマイルルーム	
11日(木) ～16日(火)	個別懇談 B日課4校時	
17日(水)	個別懇談予備日 A日課4校時	
18日(木)	6年生救命講習	
22日(月)	給食終了	
23日(火)	児童朝会(給食委員会) 特別日課4校時	
24日(水)	終業式 特別日課4校時	
25日(木)～1/7(水)	冬季休業	

